

Die „[New York Post](#)“ berichtete, dass bei der UN-Generalversammlung die „internationalen Beziehungen“ wirklich auf eine „ganz neue Ebene“ gebracht werden.

So dürften sich viele Diplomaten nächtens nach den Sitzungen kurzweilige Vergnügungen und Ablenkung mit hochpreisigen Escort-Damen gönnen. Und dabei scheint die Nachfrage das regionale Angebot in der Stadt die bekanntlich niemals schläft bei weitem zu übertreffen. Denn, wie eine Quelle zitiert wird: „Das Geschäft steigt um 20 bis 25 % [...] Die Mädchen fliegen buchstäblich aus Vegas und Europa ein [...] es ist wie ein Nuttenkongress.“

<https://derstatus.at/politik/un-generalversammlung-in-new-york-das-ist-ein-nutten-kongress-1488.html>

---



Werbung

